
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

第1011回 通常例会

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

7人

4人

11人

金額

金額

金額

金額

29,000円

11,000円

11,803円

51,803円

会員数

出席数

出席率

40人

31人

77.5％

日 時：

場 所：

例会名：

４月23日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

通常例会

L.堀

L.大橋

L.杉野

L.大橋

L.大橋

L.岩田

L.後藤

L.乙部

L.岡田

L.山﨑

L.大橋

第1011回 幹事報告

誕生祝
９日 L.乙部幸夫 11日 L.山田敏夫

14日 L.小野木慶明 28日 L.長谷部貞子

29日 L.棚橋 弘

2024年 4月 第一例会 1011回

4月９日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱並びに

ライオンズクラブの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介

４ 慶祝行事（誕生祝）

５ 会長挨拶

６ 次期委員長、委員の委嘱

＜ 食 事 ＞

７ 幹事報告

８ 各委員会報告

９ テールツイスター登場 ＴＴ

10 出席報告 出席大会委員

11  会計報告 会 計

12 閉会ゴング

３３４複合地区スローガン

楽しく広げよう ライオンズブランド

３３４－Ｂ地区スローガン

地域に寄り添い

未来に掬ぶ We Serve

岐阜西ライオンズクラブスローガン

千古不易
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ライオン誌メールニュース
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そ会長挨拶

そ特別記事

会長挨拶

誕生祝

京都嵐山ライオンズクラブCN37周年記念例会

会 長 L.大橋 良広
皆さんこんにちは。

本日の例会は円卓が四つしかないという状況で大変寂しいなと感じております。改

めて会員増強を一人一人が真剣に考えなければならないと痛切に感じております

ので、来期に向けても是非宜しくお願いいたします。

先日SEOレオクラブ結成会のお礼とご報告の為に親クラブである岐阜伊奈波ライ

オンズクラブさんの例会に参加して参りました。今まで第3ゾーンでも岐阜西ライオン

ズクラブは立派な例会をやっているとお褒めの言葉をよく耳にしましたが、私として

は岐阜伊奈波ライオンズクラブさんは会員数こそうちより少ないものの、大変厳粛に

例会を開催されており和やかな雰囲気の中にも緊張感のある素晴らしい例会で、学

ばせていただくことがたくさんあるなと感じました。

また、ご報告になりますが、4月11日に京都嵐山ライオンズクラブさんのチャーター

ナイト37周年記念例会に幹事のL.後藤とL.山口と参加させていただきますので、こ

こでも何か学ぶことがあると楽しみにしております。

最後になりますが、皆さまからお預かりしました能登半島地震義援金を4月19日に

柴橋岐阜市長のところへお持ちすることとなりましたのでご報告させていただきます。

それでは本日も宜しくお願いいたします。

９日 L.乙部幸夫 11日 L.山田敏夫

14日 L.小野木慶明 28日 L.長谷部貞子

29日 L.棚橋 弘

おめでとうございます！

次期委員長、委員の委嘱

４月11日（木）京都嵐山ライオンズクラブ「チャーターナイト37周年記念例会」に会長L.大橋、幹事L.後藤、L.山口の

３名で出席し、お祝い申し上げました。

私が初めて京都嵐山ライオンズクラブの皆様と交流させていただきましたのは、京都嵐山ライオンズクラブ様の25周

年の時でそこから12年の歳月が過ぎ、メンバーは変われど今もなお、交流させて頂けていることを大変嬉しく思います。

会 長 L.大橋 良広

第一副会長L.岩田直美から、次期委員会編成表の

発表がありました。

次期の委員会活動が大いに盛り上がるよう、一年間お

世話になりますが、よろしくお願いします。

（編成表は別紙）


